



自主創造



宮の原中学校ホームページへのご案内

2024（令和6年度）学校経営の理念 豊かな心をもって、自律・実践する生徒の育成
～ 希望・創造・感動の校風をめざして ～

3年生が修学旅行に行ってきました。

5月28日～30日の2泊3日、関西方面への修学旅行が実施されました。1日目は奈良方面で法隆寺・平等院鳳凰堂・興福寺・東大寺等を見学することができました。2日目は班別で京都市内をタクシーで見学し、おいしい昼食を食べ、多くのお土産を購入して時間通りに宿舎に到着しました。3日目はクラス別研修で、北野天満宮の参拝や金閣寺等を見学しました。名所旧跡を見学し、歴史や文化に触れるとともに、友人と寝食を共にし、楽しく過ごした3日間だったと思います。互いに協力し、思いやりと感謝の心を持ちながら、友人との絆を深めることができました。



1人1授業継続実施中です。

本校では、相互に授業を参観し、指導方法や技術等を学び合うことにより、学習指導の工夫や授業改善を図り、授業力向上を目指す事を目的に1人1授業を継続実施中です。写真は、5月23日（木）、技術の鈴木先生の授業公開の様子です。この日の授業のポイントは3DCADによる設計を1人1台端末で取り組む授業です。自分でいつでも構想に改善・修正を加えられるよう基礎技能を高めるとともに、生徒同士で学び合えるような機会を意図的に設けるなど、学習形態の工夫を行っています。



2 学年保護者会

6月10日(月)に2学年保護者会を体育館で実施しました。①地域の多くの人と触れ合い、働くことの尊さを実感し他者を思いやる心を育てる。②自分のあり方や生き方を見つめ進路について真剣に考える機会を設ける。を目的に7月1日から5日までの日程で社会体験学習「宮っこチャレンジウィーク」実施します。ご理解ご協力どうぞよろしくお願いいたします。



PTA 理事会

6月6日(木)の夜に今年度1回目のPTA理事会を実施しました。白石副会長の上手な進行で、PTA会計・各事業部活動報告・PTA年間行事計画・体育祭の振り返り・スポーツ文化後援会等の内容を協議しました。



市PTA 連合会ソフトボール大会

6月9日(日)河内運動公園にて、市P連ソフトボール大会が行われました。結果は5-7で惜しくも姿川中に敗れましたが、選手として参加して下さった保護者の皆様と先生方、準備やお世話をしてくださったPTA保体部の皆様、応援の先生方や生徒たちの笑顔があふれた素敵な大会となりました。



教育実習

6月3日から28日までの期間で、本校の卒業生含めて3名の教育実習生が英語・養護・音楽の3教科で、それぞれ生徒たちとの学びを継続しています。



1 学期中間テストを実施

6月13日(木)に、中間テストを実施しました。1年生にとっては、入学してから初めての定期テストになります。教職員側でも、深川学習指導主任の説明後に、各教科部会を開催して問題作成・採点方法・観点別の評価等、生徒の学力向上に向けての再確認を行いました。

